



**INFORMAN.id**

# Cegah Terjadinya Kasus Demam Berdarah, Babinsa Lakukan Antisipasi Dengan Penyemprotan Fogging

**Basory Wijaya - LAMONGAN.INFORMAN.ID**

Jan 9, 2023 - 13:19



LAMONGAN,-Dalam rangka pencegahan demam berdarah dan sebagai antisipasi penyebaran virus Covid-19, Babinsa Koramil 0812/13 Sugio Serka Suwadi lakukan penyemprotan fogging dan disinfektan, Senin(09/01/2023).

Suatu cara dalam pencegahan sejak dini penyakit Demam berdarah dengue (DBD) dan pencegahan varian baru virus covid 19, Babinsa, Dinas Kesehatan dan tim relawan melakukan penyemprotan fogging dan cairan disinfektan di Desa Karang Sambigalih Kecamatan Sugio Kabupaten Lamongan.

Dapat kita lihat seperti yang dilakukan oleh Serka Suwadi Babinsa Koramil 13/Sugio jajaran Kodim 0812/Lamongan. Babinsa menyampaikan, kegiatan ini dilakukan sebagai langkah pencegahan DBD dan Penyebaran varian baru Virus

Covid-19.



"Saya sebagai Babinsa, selalu menghimbau kepada warga untuk selalu menjaga pola hidup sehat, lingkungan yang bersih khususnya selalu mempedomani 3 M yaitu Menguras tempat penampungan air, menutup tempat penampungan air dan juga mengubur barang bekas" ujar Serka Suwadi.

Babinsa Serka Suwadi menambahkan, DBD juga dapat dicegah dengan melaksanakan penyemprotan fogging dan disinfektan. Kegiatan ini akan berlangsung secara terus menerus dan berkala, dengan menggandeng Dinas Kesehatan, Polsek dan juga para relawan.

"Penyemprotan fogging akan terus kami lakukan secara bertahap dengan bekerja sama dengan Dinas Kesehatan dan juga para relawan. Saya menghimbau kepada masyarakat sebisa mungkin menghindari gigitan nyamuk, tidur menggunakan kelambu dan juga menyalakan anti nyamuk. Ini semua demi menjaga kita semua dari bahaya demam berdarah" pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 0812/13 Bluluk Kapten Inf Budi Santoso menyampaikan bahwa TNI AD khususnya Satuan Komando Kewilayahan melalui Babinsa harus mampu menjadi solusi bagi kesulitan masyarakat, menjadi pelopor bagi kesejahteraan masyarakat dan senantiasa menjadi contoh dalam sikap dan perbuatannya. (Pendim 0812).